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CONSEIL D’ADMINISTRATION 

Par courriel : EDUC.Minister@gov.bc.ca  

 

Richmond, le 18 mai 2023 

 

 

Attention : L’honorable Mme Rachna Singh, M.L.A 

                   Ministre de l’Éducation et des Services à la petite enfance 

 

Objet : Invitation à la cérémonie de célébration des finissant·e·s du CSF 

 

 

Chère Madame la ministre, 

 

Nous avons l’honneur et le plaisir de vous inviter à assister à la cérémonie provinciale de 

célébration des finissant·e·s du Conseil scolaire francophone (CSF). Cette cérémonie spéciale se 

tiendra le 16 juin prochain à 15 h au campus de l’Université Simon Fraser à Burnaby. 

 

La cérémonie est organisée pour souligner les réalisations exceptionnelles des finissant·e·s issu·e·s 

du CSF. Ces élèves ont surmonté de nombreux défis pour atteindre leurs objectifs académiques, 

sportifs, sociaux et culturels en milieu minoritaire, et nous sommes fières et fiers de célébrer leurs 

réussites. 

 

Les finissant·e·s, leurs familles et le conseil scolaire seraient grandement reconnaissant·e·s de 

votre présence en tant que ministre. Votre soutien envers les initiatives visant à promouvoir 

l’éducation de langue française en Colombie-Britannique est d’une importance cruciale, et votre 

participation à cet événement témoignerait de votre engagement envers la communauté scolaire 

francophone dans notre province. 

 

Nous serions ravi·e·s de vous accueillir et de vous donner l’occasion de prendre la parole lors de 

cet événement mémorable.  

 

Nous vous invitons à confirmer votre présence avant le vendredi 2 juin prochain afin que nous 

puissions prendre les dispositions nécessaires. Si vous avez des questions ou des demandes 

spécifiques, veuillez ne pas hésiter à communiquer avec nous. Nous avons hâte de vous accueillir 

et de vivre cette journée spéciale avec vous. 

 

Veuillez agréer, chère Ministre, l’expression de nos sentiments distingués. 

 

 
Marie-Pierre Lavoie 

Présidente du conseil d’administration du CSF 
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BOARD OF TRUSTEES 

By Email: EDUC.Minister@gov.bc.ca 

 

Richmond, May 18, 2023 

 

Attention: The Honourable Rachna Singh, M.L.A. 

                   Minister of Education and Child Care 

 

Subject: Invitation to the Conseil scolaire francophone (SD93) Graduation Ceremony 

 

 

Dear Minister Singh, 

 

It is with great pleasure that we invite you to attend the provincial graduation ceremony for SD93, 

Conseil scolaire francophone (CSF). This special ceremony will take place on June 16th at 3 pm, 

at Simon Fraser University’s Burnaby Campus. 

 

This ceremony is meant as an opportunity to recognize the exceptional achievements made by CSF 

graduates. These students have overcome many challenges to achieve their academic, athletic, 

social, and cultural goals in a linguistic minority setting, and we are proud to celebrate their 

accomplishments. 

 

Your presence as the Minister for Education and Childcare would be highly appreciated by the 

graduates, their families, and the school board. Your support for initiatives promoting French-

language education in British Columbia is of crucial importance, and your participation in this 

event would demonstrate your commitment toward the francophone school community in our 

province. 

 

We would be delighted to welcome you and provide you with the opportunity to address the 

audience at this memorable event. 

 

Please confirm your attendance by Friday, June 2nd, so that we can make the necessary 

arrangements. If you have any questions or specific requests, please do not hesitate to contact us. 

We are looking forward to sharing this special day with you. 

 

Your sincerely, 

 

 
Marie-Pierre Lavoie 

Chair, CSF Board of Trustees 
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